

**Achimer Kurier
vom 21.08.2010**

Info-Abend zum Thema Bürgerbus

VON RALF MICHEL

Achim. Im Achimer Rathaus findet am kommenden Montag, 23. August, eine Informationsveranstaltung zum Thema Bürgerbus statt.

Moderiert wird die Veranstaltung im Ratssaal von Stefan Bendrien vom Zweckverband Verkehrsverbund Bremen/Niedersachsen (ZVBN), der das Prinzip des Bürgerbusses vorstellt und für Fragen und Auskünfte zur Verfügung steht.

Hintergrund zu dieser Veranstaltung ist das erklärte Ziel, auch in Achim eine Bürgerbuslinie einzurichten, die eine Ergänzung des öffentlichen Personennahverkehrs sein soll. Organisiert hat die Versammlung die Stadt Achim in Kooperation mit dem Wirtschafts- und dem Senioren- und Behindertenbeirat.

Der Informationsabend beginnt um 19.30 Uhr, im Vorfeld besteht ab 19 die Möglichkeit, sich vor dem Rathaus das Fahrzeug des Bürgerbusvereins aus Kirchlinteln anzusehen.